



Estudiantes de Enseñanza Básica participaron en Debate Educativo Municipal

Con una entusiasta participación de estudiantes de enseñanza básica, se realizó la segunda jornada del Debate Educativo Municipal 2024 en la Sala de Exposiciones del Edificio 500 del Campus Costanera de la Universidad Austral de Chile (UACH), sede Puerto Montt. El evento reunió alumnos de enseñanza básica de diversas escuelas municipales, quienes abordaron y discutieron temas de relevancia social y política con gran profundidad.



Los equipos participantes incluyeron a la Escuela Rural La Chamiza, Escuela Rural La Paloma, Escuela Kimün Lawal, Colegio Darío Salas, Escuela Miramar, Escuela España, Escuela República Argentina y Escuela Alerce Histórico. Durante la jornada, los estudiantes debatieron sobre temas como el derecho al sufragio a partir de los 14 años, la prohibición de dispositivos electrónicos en las aulas, la implementación del voto electrónico y la legislación sobre la preservación del patrimonio arquitectónico.

La iniciativa organizada por la coordinación de Educación Extraescolar del DAEM Puerto Montt, con apoyo de la Dirección de Turismo (DITUR) del Municipio de Puerto Montt y la Escuela de Derecho de la UACH, ha buscado no solo fortalecer las habilidades de oratoria y reflexión en los estudiantes, sino también abrir espacios de participación democrática en la formación temprana.

El coordinador de Educación Extraescolar del DAEM, Miguel Arana, destacó la jornada como un éxito, subrayando la importancia de estos espacios en la formación de ciudadanos críticos y responsables.

“El balance de esta jornada es muy positivo. Hemos visto cómo las y los estudiantes de educación básica logran defender posturas complejas con argumentos sólidos, lo que refleja el nivel de preparación que traen desde sus respectivas comunidades. Estos espacios fortalecen no solo sus habilidades de debate, sino también su interés por temas relevantes de la sociedad actual. Nuestra invitación es a no levantar la voz sino mejorar los argumentos” indicó Arana.

Por su parte, Hugo Avendaño, jefe (s) del DAEM Puerto Montt, se refirió sobre la relevancia de la actividad para la formación escolar: **“El**

debate permite a los estudiantes no solo expresar sus ideas, sino también conectar con su entorno y reflexionar sobre su papel en la sociedad. Es una herramienta clave para desarrollar ciudadanos críticos y conscientes.”

La jornada concluyó con el reconocimiento a todos los equipos, destacando su compromiso y capacidad de reflexión. Este evento marca el inicio de las próximas etapas en el Debate Educativo Municipal 2024, que continuará explorando temas clave a nivel local, nacional e internacional, ofreciendo a los jóvenes una plataforma para profundizar su comprensión y formación como ciudadanos activos.